



目指す児童像 し 自然に親しむやさしい子 じ 自分で学び考える子 き 気力・体力を高める子 小 将来の夢をめざす子	令和6年7月12日 平戸市立志々伎小学校 文責 校長 山田 泰生 No. 1 4
--	---

学校保健委員会を開催しました

7月10日に学校保健委員会を開催しました。その中で、健康診断結果、体力アップの取組、メディアコントロールチャレンジの結果について報告がありました。そして、今年度の学校保健委員会の年間テーマを決めました。今年度のテーマは、「**健やかな心と体を育もう～人や物との関わり方とメディアコントロール～**」と協議して決めました。これは、子どもが、普段、ゲームなどをしている中で、言葉遣いが荒くなったり、その言葉遣いで友達との関わりがうまくいけなくなったりする現状をどうにかしようと考えたことから設定しました。ぜひ、御家庭でも、ゲームなど、メディアに関わっているときの様子を注意深く見ていただき、御指導していただければと思います。

最後に、学校薬剤師の先生から御指導をいただきましたので、紹介します。

- 志々伎小学校の児童は、視力の良い子が多く、虫歯の治療率も他の学校に比べると高い。（虫歯の治療率の高さは御家庭の教育力の高さだそうです）
- メディアコントロールする時間帯で効果的な時間帯がある。4校合同学校保健委員会で協議して、取組を進めてみてはどうか。
- 昨年度実施した「ひらど薬物乱用防止カルタ」を定期的実施してほしい。

オリンピック・パラリンピックが開催されます

オリンピックが7月24日（式典は26日）から8月11日まで、パラリンピックが8月28日から9月8日にフランスのパリで開催されます。パリで行われるのは100年ぶりだそうです。つい最近、東京オリンピック・パラリンピックで盛り上がったと思ったのですが、月日が経つのは早いものです。

オリンピックのイラスト

パラリンピックのイラスト

東京オリンピック1964年大会を記念して制定され、長年国民に親しまれてきた「体育の日」は「スポーツの日」となりました。スポーツには、世界と未来を変える力があると考えています。子どもたちは大会観戦を通して、スポーツの素晴らしさと世界各国が集ってスポーツで競い合うことができる世界平和の尊さを感じてほしいと思います。

運動場の草刈り・木々の剪定

このところ、ずっと雨が続き、学校で植えた芋苗がぐんぐんと育っています。それに伴って、運動場の草や木々がぐんぐんと成長してきました。「早く切らなければ…」と想像していたら、教頭先生や〇〇さんが草刈りや剪定に取り組んでくれています。徐々にきれいな運動場に戻りつつあります。

除草作業のイラスト